

2. Juni 2025

Finanzbildung eng mit Altersvorsorge verknüpft

Das Aktienforum begrüßt die letzte Woche von der Bundesregierung vorgestellte Finanzbildungsstrategie 2027. Altersvorsorge muss Priorität haben.

Wien (OTS) „Die Vorstellung dieser Initiative bereits einige Wochen nach Antritt der neuen Bundesregierung zeigt, welchen hohen politischen Stellenwert dieses Thema mittlerweile hat“, betont Sommer-Hemetsberger, Präsidentin des Aktienforums und freut sich auf eine weitere enge Zusammenarbeit mit dem Finanzministerium bei der Weiterentwicklung der Folgestrategie.

Für Sommer-Hemetsberger muss bei der neuen Strategie das Thema Altersvorsorge absolute Priorität haben. „Auf einem Bein zu stehen, kann auf Dauer eine ziemlich wacklige Angelegenheit sein. Das österreichische Pensionssystem steht fast ausschließlich auf einem Bein - dem staatlichen Umlageverfahren“, warnt Sommer-Hemetsberger und führt weiter aus, dass moderne Wohlfahrtsstaaten, wie Dänemark, die Niederlande, Schweden oder unser Nachbar die Schweiz viel besser ausgebaute kapitalgedeckte Säulen haben, die ein zukunftssicheres Pensionssystem ausmachen.

Über das Aktienforum

Das Aktienforum ist die Interessenvertretung der heimischen börsennotierten Unternehmen und setzt sich für einen starken österreichischen Kapitalmarkt ein. Auf seine Mitglieder entfallen drei Viertel der Marktkapitalisierung der Wiener Börse. Seit 1989 vertritt das Aktienforum die Interessen seiner Mitglieder auf europäischer und österreichischer Ebene und ist Mitglied der European Association for Share Promotion.

Rückfragehinweis:

Aktienforum
Mag. Karl Fuchs
Geschäftsführer
+43 (0)1 71135-2345
k.fuchs@aktienforum.org